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令和 2 年 7 月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和 2 年 7 月 29 日（水) 午後 2 時 00 分～午後 2 時 30 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員  岸本委員  冨川委員  内藤委員  堀尾委員 

        

欠 席 委 員  なし 

 

事務局職員    

浜野教育振興部長 植和田教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

小林学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

飯田市民文化環境部地域づくり支援課長 

村尾市民文化環境部地域づくり支援課公民館担当課長 

 

 

1  開  会 

 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和 2 年 6 月定例教育委員会会議録  承認 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動に係る報告事項を資料に基づき報告 

 

(2) 各課報告 

 

（質問・意見） 

 

（荻野委員） 

  7 月 22 日に行われた学期末校長会について。 

  2 学期以降の教育活動の基本的、特徴的な考え方などについて教えていただきたい。 
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（奥水教育長） 

  年度当初校長会がコロナ感染症拡大防止の観点から開催できなかったことにより、学期末

校長会が今年度はじめての校長会となった。長時間に及ぶことがないよう、時間を短縮しての

開催となったが、今年度の取組みの大きな柱となるＧＩＧＡスクール構想についての話をさせ

てもらった。本来の校長会の様子とは違うものであったが、今後コロナ感染症の様子に注視し

ながら、各校連携を図っていきたい。 

 

（教育総務課） 

① 行事予定について 

 

（学校教育課） 

① 行事予定について 

② 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 6 月の通級・相談等の状況について 

 

（地域づくり支援課） 

① 行事予定について 

② 多世代交流施設「（仮称）まなびあむ」管理運営基本方針（案）について 

 

 

（質問・意見） 

 

（堀尾委員） 

 多世代交流施設「（仮称）まなびあむ」について。 

 現在の文庫山学園と東公民館が旧市民病院跡地の本施設に移転集約とのことだが、集約

されることにより貸館などの競争率が上がり、予約が取りにくくなったりしないよう要望する。 

 

（岸本委員） 

 各小中学校は、コロナ対策として具体的にどのような対策を取っているのか。 

 

（森下学校教育課長） 

 国からコロナ対策に関する対応マニュアルが示され、それに従い各学校対応している。 

 三密を避け、併せてマスクを着用し、アルコールによる施設の消毒、朝の検温などに取り組

んでいる。体育等、教科によってマスクを外すなど、熱中症対策にも配慮し、状況に応じて十

分な対応を行っている。 

 

（岸本委員） 

 今は学校で感染者が出ていないが、もし感染者が出ると大変な状況になる。 

 今からそういった事態に備えてシミュレーションを行っていただくなど、今から十分備えてい

ただくよう要望する。 
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（内藤委員） 

 中学校の市内総体が無事に行われたことは大変よかった。 

 行事などが児童生徒に与える影響は大きい。二学期は運動会、体育祭などの行事があるが、

子ども達が生き生きと取り組める行事を、工夫して行っていただくよう要望する。 

 

４ その他 

 

次回の定例教育委員会は、8 月 20 日（木）午後 2 時から開催することを確認 

 

５ 閉 会 

 

  教育長 閉会を宣告 

 

 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


